

La Suisse s'offre l'or européen!

Les curleuses suisses de Silvana Tirinzoni (skip), Alina Pätz, Selina Witschonke, Carole Howald et Stefanie Berset s'offrent le titre au championnat d'Europe de curling d'Aberdeen à l'issue d'une finale à rebondissements! Le quatuor suisse est venu à bout de l'Italie (Stefania Constantini, skip) sur le score de 6 à 5. Pour les curleuses suisses, c'est le premier titre européen depuis celui de 2014.

Une dominance suisse de bout en bout

La Suisse était inarrêtable à ce championnat d'Europe de curling d'Aberdeen, Ecosse. Après avoir terminé le round robin sur un bilan immaculé, Silvana Tirinzoni et ses coéquipières ont d'abord nettement battu la Norvège (Roervik) 8 à 3 jeudi soir en demifinale. Après un jour de repos, les Suissesses ont affronté l'Italie, menée par Stefania Constantini, en finale du championnat d'Europe. Bien que les Suissesses aient eu l'avantage de la dernière pierre en début de partie, elles se sont vues contraintes de céder une pierre à leurs adversaires. Sans surprise, Tirinzoni et ses coéquipières ont ensuite répliqué avec une maison de deux. Chaque équipe a marqué un point d'ici à la mi-match, avant que la Suisse ne parvienne à voler une pierre au 6e end pour mener 4 à 2. Après avoir forcé les Italiennes à marquer une pierre au 7^e end, les Suissesses ont rétabli leur avance de deux points grâce à un draw parfaitement exécuté d'Alina Pätz. Il a fallu attendre le 10^e end, qui a débuté au coude à coude sur le score de 5 à 5, pour que cette finale équilibrée bascule à la toute dernière pierre. Alina Pätz a su garder son sang-froid: en jouant un hit & roll sur sa propre pierre placée dans le cercle des huit pieds, elle est parvenue à pousser la pierre italienne suffisamment loin du centre pour que la pierre suisse prenne l'avantage. Après quelques secondes d'angoisse, le premier titre européen pour Tirinzoni et ses coéquipières était chose faite.

Un titre très particulier

Après leur 11e victoire en 11 matchs, Tirinzoni, Pätz et Carole Howald ont bouclé la boucle à Aberdeen, Ecosse: après quatre (Tirinzoni, Pätz) et trois (Howald) titres mondiaux consécutifs, les voilà désormais parées d'or au championnat d'Europe. «C'est un titre pour lequel j'ai beaucoup d'estime», rayonne Silvana Tirinzoni après la finale. Elle ajoute: «C'est magnifique d'avoir enfin réussi à décrocher ce titre.» Pour le curling féminin suisse, il s'agit du 7e titre européen après celui de 2014 et de la 31e médaille au total lors d'un championnat d'Europe (11x argent, 13x bronze).

Arrivée des médaillés

La délégation suisse atterrit à l'aéroport de Zurich le dimanche 26 novembre 2023 à 16h45 (KL1961). Veuillez adresser vos demandes d'interviews directement à Patrick Kindl (patrick.kindl@curling.ch / 079 107 77 53).